



CMP/FEB/2025/0011

إعلان
Announcement

Date	14/02/2025	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إتش المالية GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	توصيات مجلس إدارة مجموعة جي إف إتش المالية لزيادة توزيع الأرباح GFH's Board's Recommendation for Increase of Dividends	الموضوع
Information	<p>تود مجموعة جي إف إتش المالية ("جي إف إتش" أو "المجموعة") الإعلان أن بأن مجلس إدارتها قد وافق على زيادة الأرباح النقدية المقترحة من 5.5% (التي سبق نشرها في الصحف والأسواق المحلية) إلى 6.2% من القيمة الاسمية (0.0164 دولار أمريكي للسهم الواحد باستثناء أسهم الخزينة)، بشرط موافقة الجمعية العمومية. كما أوصى مجلس الإدارة بتطبيق سياسة توزيع الأرباح المرحلية على أساس نصف سنوي ابتداءً من العام الجاري، وذلك بعد الحصول على الموافقات الرقابية.</p> <p>GFH Financial Group ("GFH" or the "Group") would like to announce that its Board has approved an increase in the proposed cash dividend from 5.5% (which was previously published in local newspapers and markets) to 6.2% on par value (US\$0.0164 per share excluding treasury shares), subject to approval by the General Assembly. The Board of Directors also recommended implementing the interim dividend distribution policy on a semi-annual basis starting this year, subject to regulatory approvals.</p>	المعلومة

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسيل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	